

IPC y peso caminan con paso firme (El Financiero 04/03/10)

IPC y peso caminan con paso firme (El Financiero 04/03/10)(Clara Zepeda Hurtado) Jueves, 4 de marzo de 2010 El tipo de cambio y el mercado accionario en México aprovecharon las cifras positivas de empleo, servicios de EU y las medidas griegas para caminar con paso firme durante la sesión de ayer, en la cual Wall Street se despistó al cierre. La divisa nacional cotizó en 12.7070 pesos por dólar spot, registrando una apreciación de 3.60 centavos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 298.5 puntos, equivalente a una ganancia de 0.93 por ciento, para cerrar en las 32 mil 353.54 unidades. El Dow Jones cedió 0.09 por ciento, hasta los diez mil 396 puntos, y el Nasdaq cerró plano en las dos mil 281 unidades. Por su parte, el S&P 500 aguantó en terreno positivo al avanzar un 0.04 por ciento. En su informe -conocido como el Beige Book-, la Fed dijo que nueve de sus 12 distritos regionales indicaron que la actividad económica mejoró, pero en la mayoría de los casos los incrementos fueron modestos. Las referencias macroeconómicas dejaron sensaciones positivas, sobre todo los aportados por los datos de actividad en el sector servicios de EU, que en el último mes crecieron a su mejor nivel desde octubre de 2007 al alcanzar los 53 puntos. Este incremento mejoró las expectativas de una lectura de 51 unidades en el ISM no manufacturero, como se conoce a este dato. El informe ADP -que muestra el estado del mercado de trabajo en las empresas privadas- reflejó una supresión de 20 mil empleos, el nivel más bajo desde enero de 2008. La cotización del barril de crudo ligero cerró la jornada con un alza de 1.49 por ciento, en 80.87 dólares.